

Boxeo

**FLAQUÉ, en gran forma, venció por puntos a TORMO
Boby Ros, tras dura-pelea, ganó también por puntos**

Magnífica matinal la celebrada el pasado día 26 en nuestro Pabellón Municipal Deportivo, ya que el desarrollo de la misma fue del completo agrado de la numerosa concurrencia que acudió a presenciaria.

El combate de fondo lo disputaron a la distancia de ocho asaltos, el ex-campeón de España Boby Ros y el actual campeón de Canarias, Frenk García.

El combate resultó sumamente espectacular, ya que frente a la gran técnica de Boby Ros, Frank García opuso una tenaz resistencia, poniendo de manifiesto sus grandes dotes de encajador.

La victoria por un gran margen de puntos, fue para Boby Ros, el cual demostró hallarse en un gran momento de forma.

En el semifinido, una vez más, el púgil local Carlos Flaqué, nos dio muestras palpables del gran momento deportivo por el que atraviesa, venciendo con claridad y después de un combate llevado a cabo con inteligencia y seguridad, al duro y corcoso boxeador Tormo.

Flaqué, como decimos, llevó siempre el combate en la forma que más le convenía, haciendo pasar por verdaderos apuros a su oponente, sobre todo, en el segundo asalto, en que Tormo estuvo al borde del K. O.

Ni que decir tiene cuánto nos congratulamos de la excelente campaña que está llevando a cabo Flaqué, el cual, después de su serie ininterrompida de victorias, habrá de pensar en empresas de más envergadura, pues prácticamente ha vencido a todos los hombres que de su categoría existen en Cataluña.

Con una preparación física envidiable y una gran dosis de reflejos, Flaqué nos volvió a ofrecer toda

una gama del buen boxear que, a no dudar, lleva dentro este muchacho.

El campeón de Cataluña, Hernández, hizo match nulo ante Larroya. Boxeadores de idénticas características, en esta ocasión Hernández, no pudo sacar fruto de su excelente derecha, ya que Larroya, sabía a lo que se exponía e intentó siempre no dejarse sorprender. Como noticia para los aficionados, diremos que para la próxima velada, estos dos púgiles volverán a enfrentarse, pero con el título de campeón en juego.

En el primer combate, Osuna venció claramente a Ginés, ya que el primero demostró una gran superioridad.

Finalmente, habremos de consignar nuestra felicitación a la Federación Catalana de Boxeo, por la buena organización y excelentes veladas que nos viene ofreciendo en nuestro magnífico Pabellón Municipal.

K. O.

ROBLEDO, PIERDE A LOS PUNTOS ANTE EL CAMPEON DE ITALIA Y DE EUROPA, BURRUNI, EN DECISION QUE FUE PROTESTADA

Nos llegan noticias de Italia, dándonos a conocer el excelente combate que el boxeador español Robledo, ha llevado a efecto ante el campeón italiano y europeo Burruni, pues al parecer, la victoria por puntos del italiano fue ampliamente protestada, ya que el público consideró que el español merecía match nulo.

Para nuestros lectores, añadiremos que Robledo fue vencido hace unas semanas en el Price barcelonés, por nuestro púgil local Carlos Flaqué, cosa que viene a cuenta para dos: acar la real valía del boxeador granollerense.

Sección Filatélica

Continuando con la comunicación recibida de la Comisión IV del Consejo Postal, reseñamos a continuación dos nuevas series de sellos que aparecerán en el próximo año: Serie Turismo 1965

29 de enero, 70 cts., Vista de Zamora.

15 de febrero, 30 cts., Arco de Santa María de Burgos.

17 de marzo, 25 cts., Estatua de Colón en Barcelona.

12 de abril, 1 pta., Puerto de Cudillero (Asturias).

31 de mayo, 80 cts., La Giralda y Patio de los Naranjos de Sevilla.

Serie Personajes, que será puesta en circulación el día 25 de febrero próximo, con los siguientes valores:

25 cts., Donoso Cortes.

70 cts., Alfonso X el Sabio.

2'50 ptas., Jovelanos.

5— ptas., Santo Domingo de Guzmán.

Impresos todos ellos en calcografía, con una tirada de 4.500.000 ejemplares para los primeros y de 4.000.000 ejemplares para los segundos.

Caza

MUERTE DE UN JABALI DE 92 KILOS EN LA BATLORIA

En los montes de La Batlория, este año están de enhorabuena los cazadores locales, ya que desde que se inició la campaña en la presente temporada, se llevan cobrados nueve ejemplares de esta especialidad de caza mayor en los bosques de los alrededores de la población.

Esta excelente campaña se vio culminada el pasado día 20 con la captura de una pieza, que en bruto pesó 92 kilogramos.

Ni que decir tiene que la alegría ha imperado entre la comunidad de cazadores locales, haciendo cásbalas y dando explicaciones de las facetas de tan importante captura.

El cazador que logró el certero disparo fue don Jaime Iglesias, quien juntamente con los restantes compañeros de cacería celebraron con la consiguiente alegría la captura de tan importante pieza.

Felicitamos cordialmente a la pequeña comunidad de cazadores de La Batlория, deseándoles que continúe su buena caza.

P. A. T.

Máquinas de escribir, sumar y calcular, manuales y eléctricas.

Máquinas de Contabilidad y Facturadoras.

HISPANO OLIVETTI

Casa FITO

A. Clavé, 63 - Tel. 277
GRANOLLERS

frisan
MONT-DORE

el compressor hermético tipo licopón de Whirlpool Corporation de E. U. S. A. fabricado de los mejores materiales electrolíticos

RCA Whirlpool



Modelo WHIRLPOOL 100

ANTES DE COMPRAR UN REFRIGERADOR VEA LA EXTENSA LINEA DE MODELOS FRISAN

Mejores condiciones que nunca - Largos plazos
Servicio ASEGURADO - Personal apto

Distribuidor: VACCA Hnos.
Tel. 407 - GRANOLLERS